

BIG ISSUE

Ribuan Peserta Hadiri HUT BUMN ke-25 di Jeneponto, Gelar Jalan Sehat dan Bagi-bagi Hadiah Puluhan Juta

Syamsir, HR - JENEPONTO.BIGISSUE.ID

Mar 19, 2023 - 12:39



Ribuan Peserta Hadiri HUT BUMN ke-25 di Jeneponto, Gelar Jalan Sehat dan Bagi-bagi Hadiah Puluhan Juta/Syamsir.

JENEPONTO, - Semarak Hari Ulang Tahun Badan Usaha Milik Negara (HUT-BUMN) ke-25 yang diselenggarakan oleh BRI Cabang Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan berjalan lancar, aman dan sukses.

HUT BUMN yang ke-25 ini, di pusatkan di Lapangan Passmaturukang, Kota Jeneponto, Minggu (19/3/2023).



Dari pantauan media ini sekira pukul 06-30 Wita, tampak sejumlah masyarakat diberbagai Kecamatan mulai hadir memadati lapangan Passmaturukang dengan seragam koas putih bertulis "AKHLAK" (Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, Kolaboratif) yang merupakan slogan BUMN.

Hingga pukul 07.00 pagi tadi, ribuan peserta tersebut terlihat antusias mengelilingi pusat kota Jeneponto dalam rangkaian jalan sehat.

Tak ketinggalan, Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir, Kapolres, Andi Erma dan Sekda, Muh Arifin Nur yang masing-masing didampingi sang istri dan Ibu Ketua DPRD Jeneponto turut hadir meramaikan HUT BUMN ke-25 ini dan ikut jalan sehat.



Kepala Pimpinan Cabang BRI Jeneponto, Meirino Dwi Handoyo mengatakan, HUT Kementerian BUMN yang ke-25 ini, dilaksanakan di 15 Provinsi dan 235 Kabupaten/kota, dengan melibatkan 22 pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah

(UMKM) di Jeneponto.

Menurut dia, kegiatan yang diselenggarakan oleh Kementerian BUMN ini juga melibatkan semua 12 BUMN yang ada di Kabupaten Jeneponto.

"Jadi ada juga hadir dari Jakarta, BRI, PGN dan Peruri. Kemudian untuk wilayah Jeneponto ada Pegadaian, PLN, PT. POS Indonesia, BNI, Bank Mandiri dan BPJS," jelasnya.

Handoyo menyebutkan, peserta jalan sehat yang hadir dalam kegiatan ini kurang lebih 1.200 orang. Dan voucher yang dibagikan ke masyarakat sebanyak 1.500 voucher.

"Jadi adapun total hadiahnya itu sebesar Rp50 juta, jumlah hadiah doorprize sebanyak 54, untuk hadiah hiburan 50 hadiah dan 4 hadiah utama kita sudah serahkan semua kepada peserta yang beruntung," sebutnya.

Handoyo menjelaskan, tujuan BUMN mengadakan jalan sehat, selain ajang silaturahmi tentunya juga bersama BUMN menuju Indonesia Sehat. Harapannya adalah mengedukasi masyarakat untuk mulai hidup sehat.

Ia menambahkan, melalui kegiatan ini Kementerian BUMN ikhtiar dalam mendorong pertumbuhan ekonomi melalui peningkatan usaha UMKM dan membangun UMKM yang berbasis ekonomi kerakyatan sebagai pondasi negara Indonesia.

Dimana, sampai saat ini BUMN dengan UMKM di Jeneponto komunikasinya terbangun dengan baik antara BUMN dengan Pemerintah Daerah beserta masyarakat untuk lebih memajukan wilayah Kabupaten Jeneponto.

"Harapannya adalah makin banyak tercipta kolaborasi di antara berbagai stakeholders agar manfaatnya dapat dirasakan kepada lebih banyak masyarakat khususnya UMKM," tambahnya.

Penulis: Syamsir